Good!

令和3年6月

神石小学校 第4学年

見学に行きました!クリーシセンター神石

6月 | 5日(火)に社会科の「ごみの処理と活用」の学習で、クリーンセンター神石へ見学に行きました。事前に質問したいことをグループで話し合い、質問をする担当も決めて当日に備えました。今まで校外学習の機会がなかったので、みんなこの日が来るのをとても楽しみにしていました。

仕事について話を聞い クリーンセンターの







燃やせるごみの中にはいろいろなものが混ざっていたね。

体験したよ









どうかな?

ありがとうございました。 自分たちにできること

- ① ごみの分別をきちんとする。
- ② ものを最後まで大切に使う。
- ③ 3つのRをじっせんする。

クリーンセンター神石では、ごみは燃やさずにRDFという固形燃料を作り、それを福山リサイクル発電所まで運び、発電燃料として利用されるということを教えていただきました。ごみを減らすために自分たちにできることは何か、地球の環境を守るために大切なことは何かについて考える貴重な学習でした。学校に帰り、まとめとして「クリーンセンター新聞」を作りました。機会があったら見て下さいね。